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6 Piéces
119 m2
Réf. W-02UUBR
699 000 €

y Tourgeville
" Maison a vendre (14800)
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Engel & Volkers vous invite a découvrir cette maison entierement

restaurée d'environ 120m?2, édifiée en 1980 sur un terrain clos de

g bk e

1150m2.Située a Tourgéville, a moins de 10 minutes des planches et du

centre de Deauville, cette maison séduit par ses prestations haut de
gamme, sa décoration au godt du jour, son exposition, sa luminosite,
sa capacité de couchage.Au rez-de-chaussée, donnant sur la terrase
exposée Sud-Ouest, une belle piece de vie avec cheminée, une cuisine
équipée ouverte, un cabinet de toilette, une suite avec salle de douche,

une buanderie.A I'étage : 3 chambres et deux salles ...

Engel & Volkers invites you to discover this fully restored 120 sgm house built in
1980 on 1150 sgm of losed grounds.Located in Tourgéville, less than 10 minutes
from the boardwalk and the center of Deauville, this house will seduce you with its
top-of-the-range features, its contemporary decoration, its exposure, its luminosity,
its sleeping capacity.On the first floor, overlooking the south-west-facing terrace, a
beautiful living room with open-plan fitted kitchen, a bathroom, a suite with shower

room and a laundry room.Upstairs, 3 bedrooms and two bathrooms.Property taxe :
787 euroseCD : C ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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